

## Samstag/Sonntag, 09./10. April 2016

2016-04-10 19:25 von Boris Blum

Nachdem die letzten Wochenenden bei eher mäßigem Wetter dazu genutzt wurden, um noch die letzten Überprüfungsstarts mit der ASK21 nach der Winterpause zu machen, konnten auch schon erste Trainingsflüge auf den anderen Mustern des Vereins gemacht werden.

Auch unser Neuzugang im Flugzeugpark, eine LS7 WL, wurde schon ausgiebig getestet und zauberte allen Piloten ein Lächeln ins Gesicht!:)



Startvorbereitung der LS7 WL [D-5163]



— Die vereinseigene LS 7 WL beim Startvorgang - Seil straff und los geht's!



\_ In der Abendsonne auf dem Vorfeld

Am vergangen Samstag und Sonntag konnten dann alle Flugzeuge in die Luft und bei strahlendem Aprilwetter flogen die Piloten des Aero Clubs die ersten größeren Streckenflüge der Saison. Hier wurden bis zu 400km mit einem Schnitt von teilweise über 110km/h erflogen. Diese könnt ihr euch wie gewohnt [auf der Website des OLC](#) angucken.

Es war für alle ein tolles Erlebnis und natürlich freuen wir uns jetzt umso mehr auf die Saison in der 2. Bundesliga, die am kommenden Wochenende beginnt!:D

## **Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.

